

《誠実で知性に富み、活力あふれる生徒の育成》～人を大切にする教育を通して～
未来（とおい）をみつめて現在（いま）を生きる！

【在校生徒数】 1年生 230名
2年生 232名
3年生 223名



令和5年度がスタートしました！



春爛漫の花の中、勝田第一中学校・令和5年度がスタートしました。今年度の定期人事異動で16名の教職員が加わり、全校生徒685名・26学級・教職員66名・総数751名で始動しました。校長先生が、始業式の式辞の中で、次のことを生徒たちに呼びかけました。

これまでの中学校生活では、新型コロナ禍の影響で、学習や行事、部活動などで制限されることも多く、悔しかったり、物足りなく感じたりすることもあったのではないのでしょうか。まだまだ油断はできないものの、やっとコロナ禍収束の兆しが見え始めた今、皆さんは、大きな期待をもって新年度のスタートを迎えたのではないのでしょうか。ただ今、新2年生の小林篤人さん、新3年生の野崎友里愛さんから抱負の発表がありました。2人の話からも、これからの学校生活に対する意欲がひしひしと感じられました。ぜひ、目標に向かって全力を尽くしてほしいと思います。

私からは、令和5年度のスタートに当たり、みなさんをお願いしたいことを3つお話しします。

1つ目は、生徒や先生方が力を合わせ、この勝田一中が、「人を大切にする学校」となるよう努力してください。これは、ずっと前の先輩たちから受け継がれている、勝田一中の伝統的な目標です。身の回りの友達や家族、生まれ育ってきた地域、そして誰よりも「自分自身」を大切にしてください。そのために、ぜひ、友達や家族と語り合い、悩みや困ることがあったら、先生方に遠慮なく相談してほしいと思います。みんなと力を合わせてお互いを支え合う「人を大切にする学校づくり」を目指していきたいと思えます。

2つ目は、昨年度と同様に『未来（とおい）を見つめて、現在（いま）を生きる！』というスローガンのもと、今の頑張りが必ず将来の自分につながることを信じ、それぞれの目標に向かって努力してほしいです。失敗を恐れず、何事にも挑戦し、輝く未来を切り拓いてください。

3つ目は、事故に遭ったりけがをすることなく、安全に過ごしてほしいです。勝田一中の学区は、交通量が非常に多く、登下校時の自転車通学がとて心配です。車や歩行者に十分注意し、安全第一で登下校してください。毎日明るく「おはようございます。」、笑顔で「ただいま。」と言えるように健康で元気な生活を送ってください。

以上、3つの事を心に留め、令和5年度が、皆さんにとって充実した1年となるよう、先生方も、みなさんを全力でサポートしてきます。

（校長 佐藤 悦雄）



